
Verbale CdI n° 2 del 1° dicembre 2021 

 

Il giorno 1° dicembre io 2021, alle ore 18:20 come da convocazione del 24 

novembre 2021, in modalità telematica, si riunisce in seduta ordinaria il Consiglio 

di Istituto (d’ora in poi CDI) per trattare i seguenti punti all’ordine del giorno 

(d’ora in poi ODG): 

1. Approvazione verbale seduta precedente  

2. Delibera di assunzione in bilancio fondi PON  

3. Delibera di assunzione in bilancio fondi ERASMUS+ 

4. Delibera variazioni di bilancio 

5. Delibera radiazioni 

6. Approvazione programma Annuale 2022 

7. Delibera ammontare e tetto massimo di singola spesa fondo economale  

8. Approvazione aggiornamento PTOF 19_22 

9. Presentazione atto di indirizzo e approvazione PTOF triennale 22_25 

10. varie ed eventuali 
 

Prima dell’’apertura il presidente propone al Consiglio l’integrazione dell’odg con 
il seguente punto 

10.Delibera sportello psicologico 
 

In assenza di pareri contrari l’odg della seduta risulta così integrato. 
 

1.Approvazione verbale seduta precedente  

2. Delibera di assunzione in bilancio fondi PON  

3. Delibera di assunzione in bilancio fondi ERASMUS+ 

4. Delibera variazioni di bilancio 

5. Delibera radiazioni 

6. Approvazione programma Annuale 2022 

7. Delibera ammontare e tetto massimo di singola spesa fondo economale  

8. Approvazione aggiornamento PTOF 19_22 

9. Presentazione atto di indirizzo e approvazione PTOF triennale 22_25 

10.Delibera sportello psicologico 
11.Varie ed eventuali 

 
Risultano assenti i consiglieri 1) Eleonora Vegetti (genitore) 2), Andrea Groppaldi 

(docente), Emanuela Simeoni (docente), Cristina Mangili (ata) la seduta è quindi 
valida per la presenza del numero legale. Presiede la riunione il signor Massimo 

Alessandro Bricchi. Adempie alla funzione di segretario della seduta odierna la 

dirigente scolastica Maria Rosaria Di Cicco.  

E’ presente la DSGA dott.ssa Filippa Salerno. 

In riferimento al punto 1 ODG il Presidente mette ai voti l’approvazione del 

verbale della seduta precedente, posto in visione in tempo utile nell’area 

riservata del sito della scuola. Si procede alla votazione che ha il seguente esito: 

approvazione all’unanimità (Delibera n° 4). 



In riferimento al punto 2 ODG si mette ai voti l’approvazione dell’assunzione in 
bilancio dei fondi derivanti dai finanziamenti PON cablaggio relativo al 

rifacimento della rete internet di sede e succursale e dei fondi afferenti al 

finanziamento PON Digital Board relativo all’ammodernamento delle dotazioni di 
LIM. Il dettaglio di tali finanziamenti è contenuto nel documento delle variazioni 

di bilancio parte integrante del presente verbale. 
Il Consiglio approva all’unanimità PON Digital Board (Delibera n° 5) 

Il Consiglio approva all’unanimità PON cablaggio (Delibera n° 6) 
 

In riferimento al punto 3 ODG si mette ai voti l’approvazione dell’assunzione in 
bilancio dei fondi derivanti dai finanziamenti Erasmus+. Il prof. Pugliese illustra 

il progetto finalizzato alla mobilità internazionale degli studenti e del personale. 
Il dettaglio di tale finanziamento è contenuto nel documento delle variazioni di 

bilancio parte integrante del presente verbale. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n° 7) 

 
In riferimento al punto 4 ODG la DSGA, presenta i punti salienti delle variazioni 

di bilancio illustrate nello specifico documento parte integrante del presente 

verbale. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n° 8) 

 
In riferimento al punto 5 ODG la DS coadiuvata dalla DSGA, propone le 

radiazioni di residui attivi e passivi come illustrato negli specifici modelli parte 
integrante del presente verbale.  

Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n° 9) 
 

In riferimento al punto 6 ODG, la DS, coadiuvata dalla DSGA, presenta i punti 
salienti del bilancio 2022, attraverso l’illustrazione del MOD A parte integrante 

del presente verbale. La DSGA specifica che il programma ha già ricevuto il visto 
dei revisori dei conti. 

Non essendoci richieste di chiarimenti in merito, il documento, allegato al 
presente verbale, viene approvato all’unanimità̀. (Delibera n° 10). 

 

 
In riferimento al punto 7 ODG la DS, supportata dalla dott.ssa Salerno, propone 

di alzare il tetto massimo delle minute spese e della singola spesa: fino ad un 
massimo di € 50   per singola spesa, ed € 500 come tetto massimo di spesa.  La 

proposta viene votata ed approvata all’unanimità. 

(Delibera n. 11) 

In riferimento al punto 8 ODG la DS propone al consiglio l’aggiornamento del 

PTOF 19_22 per l’as 2021/2022. Il documento non ha subito modifiche 
sostanziali. È stato aggiornato solo nelle parti relative ai progetti e ai docenti 

referenti. 
Il Consiglio approva all’unanimità (Delibera n°12) 

 
In riferimento al punto 9 ODG la DS espone al consiglio le linee guida e le 

integrazioni al PTOF 22_25. Il documento mantiene i valori fondanti di quello del 
documento precedente con un particolare focus sul concetto di inclusione intesa 



come scelta di personalizzazione diffusa e di costruzione di contesti promuoventi, 
caratterizzata da una didattica finalizzata all’acquisizione di competenze 

trasversali coerenti con le competenze per l’apprendimento permanente del 

2018. Questa scelta pedagogico didattica deriva da una attenta analisi del 
contesto territoriale in cui è immersa la scuola e delle risultanze degli esiti degli 

studenti contenute nei Rapporti di Autovalutazione. 
A questo proposito si propone una diversa articolazione del paragrafo relativo al 

contesto e di quello relativo all’inclusione e la creazione di un paragrafo 
specificamente dedicato all’orientamento in entrata e in uscita. 

Un altro tema centrale del nuovo PTOF è l’internazionalizzazione intesa come 
attenzione alla competenza multilinguistica e alla mobilità studentesca. 

Il Consiglio prende visione del documento e ne approva le linee guida 
all’unanimità si condivide la necessità, in ogni caso, di presentarlo al collegio 

docenti per le opportune osservazioni e integrazioni. (Delibera n°13) 
 

In riferimento al punto 10 ODG il rappresentante degli studenti Tommaso 
Calderara espone la richiesta a nome degli studenti della scuola di poter usufruire 

di uno psicologo che possa fornire assistenza e consulenza in merito alle 

crescenti situazioni di disagio giovanile. 
 

Non essendoci altri interventi nel merito, il presidente del CDI, dichiara sciolta 

la seduta alle ore 20.50. 

Il Consiglio approva all’unanimità la apertura di uno sportello psicologico 
(Delibera n°14) 

 

 

     Il Segretario                                                             Il Presidente  

 

 Maria Rosaria Di Cicco                                              Massimo Alessandro Bricchi 


